

# Clap de fin pour le Festival Darc



Vendredi soir, la première édition du Festival Darc post-Covid s'est conclue par le traditionnel spectacle final. (Photo NR, Thierry Roulliaud)



**indre | actualité****festival Darc**

# « Oxygène » donne de l'espoir

Darc, c'est terminé pour 2022. Le stage **festival** aura fait son retour en grand vendredi soir avec le spectacle final, « Oxygène », qui a fait le plein sous le chapiteau de la place Voltaire, à Châteauroux.

**D**e « l'Oxygène ». Pendant trois heures, les stagiaires et professeurs de Darc ont enchaîné danse, chant, théâtre et percussions pour le spectacle final. Ils ont fait salle comble.

Les chorégraphies et mises en scènes incarnaient un véritable élan vers l'avant, le regard finissant toujours vers l'avenir.

Le théâtre a ouvert le show, le ragga jam l'a clos. Entre ces deux instants les stagiaires de toutes les disciplines ont performé, plus déterminés et généreux qu'ils ne l'ont jamais été après deux ans sans le stage.

Sur scène, chaque mouvement, chaque corps et chaque musique constituait des inspirations et des expirations. Il était fort, il était drôle, il était politique.

Avec ce spectacle, Darc a su affirmer son retour d'un pied ferme, et donner espoir au public.



Le spectacle final, « Oxygène », a fait salle comble vendredi soir. Des moments forts devant un public enthousiaste.

(Photos NR, Thierry Roulliaud)



Sur scène, stagiaires et professeurs étaient tous réunis sous le drapeau Darc avec grande émotion.



L'adrénaline retombe après le show, et les stagiaires doivent déjà se dire à l'année prochaine.



Au moment du salut, Louis-Pierre Yonsian, professeur de danse africaine, n'en finissait pas de faire chanter le public et les stagiaires.